

BELLETERRE

La ville de Belleterre est située dans le comté de Témiscamingue et appartient au diocèse de Timmins. Elle n'a aucune organisation paroissiale, sauf d'être une desserte de Latulippe.

Elle fait partie de l'agglomération des villes qui entourent Noranda, ce centre minier du Québec.

Sa population est d'environ cinq cents habitants.

Au point de vue électoral provincial, elle est située dans le comté de Témiscamingue, et au fédéral, dans le comté de Pontiac.

Un médecin y pratique sa profession.